

BOLETÍN DE PRENSA No. 474 ->>

Rector de la UAA convoca a la unidad y la constante búsqueda del respeto de esta garantía, baluarte de la educación universitaria.

La autonomía es la esencia natural de los universitarios, un derecho y valor social inapreciable que debe ser promovido y respetado para asegurar que las universidades sigan realizando sus funciones de educación, investigación y difusión de la cultura en un marco de honestidad intelectual; así lo manifestó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, durante la toma de fotografía conmemorativa por el 75 aniversario de la autonomía en la historia de la Institución.

Avelar González señaló que la autonomía universitaria representa el bastión del desarrollo educativo, científico y cultural de México, por lo que debe ser revalorada y reflexionada para continuar impulsado la transformación de la sociedad.

Durante este acto, expresó que esta garantía constitucional que otorga independencia y permite a las universidades levantar una voz crítica, independiente, reflexiva y ética, se encuentra en un momento en que existen desafortunados y crecientes intentos por intervenir en la facultad de autogobierno de las universidades autónomas del país, por lo que reconoció como prioritario que los universitarios se unan a la incansable lucha por la defensa de esta garantía, baluarte que permite aportar al desarrollo de México.

En este sentido, el rector exhortó a la comunidad de la UAA a mantenerse unida, activa y actuante ante estos hechos, además exhortó a los universitarios a que durante el marco del 75 aniversario de la Autonomía se realice un ejercicio de reflexión, revaloración y defensa de este valor que representa el impulso al desarrollo de la sociedad.

Por lo anterior, indicó que las comunidades universitarias deben mantener presente el valor de la autonomía y reconocerle como uno de los más grandes logros para garantizar el pensamiento crítico que impulse mejores condiciones de vida para la población, reconociendo desigualdades existentes; el desarrollo de la ciencia y la tecnología con ética y responsabilidad; así como la generación de políticas públicas que respondan de manera viable y honesta a las necesidades de la sociedad.

Durante la toma de la fotografía conmemorativa por el 75 aniversario de la autonomía de la UAA que se realizó en el emblemático edificio “Jesús Gómez Portugal”, estuvieron presentes la H. Junta de Gobierno, ex rectores, el H. Consejo Universitario, la Comisión Ejecutiva Universitaria, representantes de organismos gremiales como la FEUAA, ACIUAA, STUAA, así como de la Asociación de Exalumnos, del Patronato Universitario y Fundación UAA; asimismo, las Comisiones Ejecutivas de los centros académicos, estudiantes, docentes y personal administrativo de la Institución.

Finalmente mencionó que la autonomía en la historia de la Institución se remonta al entonces Instituto de Ciencias de Aguascalientes y durante noviembre de 1942 se logró alcanzar la autonomía mediante la promulgación de un decreto que se publicó en el Periódico Oficial, por lo que la UAA realizará una serie de actividades entre las que se desarrollará un coloquio académico en torno al tema de la Autonomía Universitaria, el cual tendrá como objetivo fomentar la reflexión sobre este valor que posibilita el quehacer universitario; se difundirán cápsulas por UAATV, Radio Universidad, pantallas y en diferentes plataformas de medios sociales con la participación de diferentes integrantes de la Institución con amplio reconocimiento por su comunidad, quienes compartirán sus perspectivas en torno al tema e invitando a la población a valorar este elemento de gran simbolismo para las universidades.



